

# 学校だより



～夢をはぐくみ 学びを拡げ 未来にはばたく南っ子～

## 【学校教育目標】

- ◇ 進んで学び深く考える子
- ◇ 思いやりのある子
- ◇ 健康でねばり強い子

川口市立新郷南小学校 令和6年4月8日 4月号

進級・進学おめでとうございます

校長

暖かな風がそよぎ、校地内の草花が生气に満ち溢れる季節となりました。南っ子のみなさんが心待ちにしていた、新学期が始まります。

保護者の皆様、お子様の進級・進学、誠におめでとうございます。今日から、全校児童496名、20学級で令和6年度が始まりました。新たなスタートを切った南っ子達の表情は明るく、それを見ているだけで、私達教職員も、大きな力が湧いてきます。

申し遅れましたが、私は、岩井正明前校長の後任として着任いたしました、関口真仁（せきぐちまさひと）と申します。よろしく願いいたします。これまで築き上げられてきた新郷南小学校の伝統を引き継ぐとともに、社会の変化に対応した改善を行い、何よりも南っこの健やかな成長のため、以下に掲げる学校教育目標の具現化を目指し、キャッチフレーズのもと、教育活動に取り組んでまいります。

## 【学校教育目標】

- 進んで学び深く考える子（自分を信じ100%の努力をする子）
- 思いやりのある子（人と気持ちを通い合わせる子）
- 健康でねばり強い子（めあてに向かって最後までやり切る子）

## 【キャッチフレーズ】

夢をはぐくみ 学びを拡げ 未来にはばたく 南っ子の育成

しかし、現在子ども達を取り巻く環境は、日々大きく変化しており、学校だけで教育を進めることは難しい状況です。そのため、保護者、地域の皆様と連携し、教育を進めていかなければなりません。何卒、保護者、地域の皆様の本校教育活動への変わらぬご理解、ご支援を賜り、「協育」「共育」の推進にご協力いただきますよう、よろしく願いいたします。

新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、本校におきましても、ポストコロナに即した教育活動を創造してまいりました。今後も、職員全員が一丸となり、これまでの取組を精査しながら、魅力ある学校、特色ある学校づくりに邁進してまいります。繰り返しとなりますが、本年度も保護者、地域の皆様の一層のご理解、ご支援を賜りますよう、よろしく願い申し上げます。

